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ATA N°12/2017 DA 24ª SESSÃO LEGISLATIVA, DA 06ª REUNIÃO ORDINÁRIA, DA 
12ª REUNIÃO ANUAL DO 24º PERÍODO LEGISLATIVO DAª LEGISLATURA, 
REALIZADA EM 03 DE ABRIL DE 2.017.  
 
Aos três dias do mês de Abril do ano de dois mil e dezessete, realizou-se na sede da 
Câmara Municipal de Quarto Centenário, sito a Avenida Paraná, nº 1269, a 06ª Reunião 
Ordinária da 12ª Reunião Anual, da 24ª Sessão Legislativa, da 6ª Legislatura. Sob a 
Presidência do Senhor Vereador Claudinei Carlis, com a presença dos demais 
Vereadores: Alécio Magão, Claudinei Carlis, Elizeu de Almeida, Ennio Alves Farias, 
Silvio Aparecido Bessani, Wilson Akio Abe e Yuri Renan de Moraes Cardoso Cairos. 
Faltaram os Vereadores: Diogo dos Santos e Valdir Alves de Oliveira. A presente 
reunião teve início às 20h00min e o término às 20h50min. O senhor Presidente 
solicitou o senhor Silvio Aparecido Bessani que efetuasse a leitura de um texto bíblico 
seguido de uma oração. O senhor Presidente submeteu a apreciação do soberano 
plenário em discussão e votação a Ata da sessão anterior, e aprovada por 
unanimidade de votos. O senhor Presidente solicitou o senhor Secretário Vereador 
Ennio Alves Farias, que fizesse a leitura das matérias constante para o expediente, 
sendo, REQUERIMENTO Nº 007/2017 – AUTORIA DO VEREADOR WILSON AKIO 
ABE, QUE O PRESENTE SUBSCREVE, REQUER DA MESA LEGISLATIVA QUE 
APÓS CUMPRIDAS AS FORMALIDADES REGIMENTAIS DEPOIS DE OUVIDO O 
SOBERANO PLENÁRIO SEJA ENCAMINHADO EXPEDIENTE AO EXMO. SR. 
REINALDO KRACHINSKI, MD. PREFEITO MUNICIPAL. REQUERER AO 
DEPARTAMENTO COMPETENTE PARA CONSTRUIR NA AV. BANDEIRANTES EM 
AMBOS OS SENTIDOS, DUAS FAIXAS DE PEDESTRES ELEVADAS PARA 
TRAVESSIA NO NÍVEL DAS CALÇADAS COM AS DEVIDAS SINALIZAÇÕES, 
PRÓXIMO AO CRUZAMENTO COM A RUA BUENO E SILVA, E PRÓXIMO À ÁREA 
ESCOLAR DO PROJETO CIDADÃOS DO FUTURO. REQUERIMENTO Nº 008/2017 – 
AUTORIA DO VEREADOR ELIZEU DE ALMEIDA, QUE O PRESENTE SUBSCREVE, 
REQUER DA MESA EXECUTIVA, QUE CUMPRIDAS AS FORMALIDADES 
REGIMENTAIS DEPOIS DE OUVIDO O SOBERANO PLENÁRIO SEJA 
ENCAMINHADO EXPEDIENTE AO EXMO. SR. REINALDO KRACHINSKI, MD. 
PREFEITO MUNICIPAL. SOLICITANDO JUNTO AO DEPARTAMENTO COMPETENTE 
A CONSTRUÇÃO DE UM MONUMENTO BÍBLICO PARA O NOSSO MUNICÍPIO. 
REQUERIMENTO Nº 009/2017 – AUTORIA DO VEREADOR CLAUDINEI CARLIS, 
QUE O PRESENTE SUBSCREVE, REQUER DA MESA EXECUTIVA, QUE 
CUMPRIDAS AS FORMALIDADES REGIMENTAIS DEPOIS DE OUVIDO O 
SOBERANO PLENÁRIO SEJA ENCAMINHADO EXPEDIENTE AO EXMO. SR. 
REINALDO KRACHINSKI, MD. PREFEITO MUNICIPAL. SOLICITANDO JUNTO AO 
DEPARTAMENTO COMPETENTE A CONSTRUÇÃO DE REDUTORES DE 
VELOCIDADE (QUEBRA-MOLAS) NA RUA SANTO ANTÔNIO GASPAROTO, 
BAIRRO CONJUNTO PIONEIROS. REQUERIMENTO Nº 010/2017 – AUTORIA DO 
VEREADOR YURI RENAN DE M. CARDOSO CAIROS, QUE O PRESENTE 
SUBSCREVE, REQUER DA MESA EXECUTIVA, QUE CUMPRIDAS AS 
FORMALIDADES REGIMENTAIS DEPOIS DE OUVIDO O SOBERANO PLENÁRIO 
SEJA ENCAMINHADO EXPEDIENTE AO EXMO. SR. REINALDO KRACHINSKI, MD. 
PREFEITO MUNICIPAL. SOLICITANDO JUNTO AO DEPARTAMENTO COMPETENTE 
A CONSTRUÇÃO DE REDUTOR DE VELOCIDADE (QUEBRA-MOLAS) NA RUA 
JUSCELINO PEREIRA DOS SANTOS, BAIRRO RESIDENCIAL NOVO HORIZONTE. 
INDICAÇÃO Nº 015/2017 - AUTORIA DO VEREADOR WILSON AKIO ABE, QUE A 
PRESENTE SUBSCREVE COM RESPALDO NO ARTIGO 140 § 1O INCISO I DO 
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REGIMENTO INTERNO DESTA CÂMARA, E SUBMETE AO CRIVO DE VOSSAS 
EXCELÊNCIAS A PRESENTE INDICAÇÃO, PROPOR AO EXMO. SR. REINALDO 
KRACHINSKI, MD. PREFEITO MUNICIPAL, INDICAR AO DEPARTAMENTO 
COMPETENTE A ELABORAÇÃO DE PROJETO DE LEI CRIANDO UM PROGRAMA 
MUNICIPAL DE CONSERVAÇÃO DE SOLOS EM PEQUENAS PROPRIEDADES 
RURAIS DA AGRICULTURA FAMILIAR NO MUNICÍPIO DE QUARTO CENTENÁRIO. 
INDICAÇÃO Nº 016/2017 - AUTORIA DO VEREADOR SILVIO APARECIDO BESSANI, 
QUE A PRESENTE SUBSCREVE COM RESPALDO NO ARTIGO 140 § 1O INCISO I 
DO REGIMENTO INTERNO DESTA CÂMARA, E SUBMETE AO CRIVO DE VOSSAS 
EXCELÊNCIAS A PRESENTE INDICAÇÃO, PROPOR AO EXMO. SR. REINALDO 
KRACHINSKI, MD. PREFEITO MUNICIPAL, INDICAR AO DEPARTAMENTO 
COMPETENTE REALIZAR SERVIÇOS DE TAPAR BURACOS NAS RUAS E 
AVENIDAS DE NOSSO MUNICÍPIO, PRINCIPALMENTE NA AV. PARANÁ, E NOS 
DISTRITOS SE NECESSÁRIO FOR. INDICAÇÃO Nº 017/2017 - AUTORIA DO 
VEREADOR SILVIO APARECIDO BESSANI, QUE A PRESENTE SUBSCREVE COM 
RESPALDO NO ARTIGO 140 § 1O INCISO I DO REGIMENTO INTERNO DESTA 
CÂMARA, E SUBMETE AO CRIVO DE VOSSAS EXCELÊNCIAS A PRESENTE 
INDICAÇÃO, PROPOR AO EXMO. SR. REINALDO KRACHINSKI, MD. PREFEITO 
MUNICIPAL, INDICAR AO DEPARTAMENTO COMPETENTE A COLOCAÇÃO DE 
MAIS BANCOS NA PRAÇA PÚBLICA LUIZ DE PAOLI DA IGREJA MATRIZ. 
INDICAÇÃO Nº 018/2017 - AUTORIA DO VEREADOR ENNIO ALVES FARIAS, QUE A 
PRESENTE SUBSCREVE COM RESPALDO NO ARTIGO 140 § 1O INCISO I DO 
REGIMENTO INTERNO DESTA CÂMARA, E SUBMETE AO CRIVO DE VOSSAS 
EXCELÊNCIAS A PRESENTE INDICAÇÃO, PROPOR AO EXMO. SR. REINALDO 
KRACHINSKI, MD. PREFEITO MUNICIPAL, INDICAR AO DEPARTAMENTO 
COMPETENTE A MANUTENÇÃO DA ESTRADA E A COLOCAÇÃO DE CASCALHO 
PRÓXIMO A PROPRIEDADE DO SENHOR NELSON BATISTA. INDICAÇÃO Nº 
019/2017 - AUTORIA DO VEREADOR ENNIO ALVES FARIAS, QUE A PRESENTE 
SUBSCREVE COM RESPALDO NO ARTIGO 140 § 1O INCISO I DO REGIMENTO 
INTERNO DESTA CÂMARA, E SUBMETE AO CRIVO DE VOSSAS EXCELÊNCIAS A 
PRESENTE INDICAÇÃO, PROPOR AO EXMO. SR. REINALDO KRACHINSKI, MD. 
PREFEITO MUNICIPAL, INDICAR AO DEPARTAMENTO COMPETENTE O PLANTIO 
DE ÁRVORES NOS BAIRROS NOVO HORIZONTE E BELA VISTA. DIANTE DO 
EXPOSTO E DA NECESSIDADE SOLICITO AOS DEMAIS VEREADORES PARA 
APOIAREM ESTA INDICAÇÃO NO SENTIDO DE ATENDER ESTA REIVINDICAÇÃO 
DOS MUNÍCIPES DOS REFERIDOS BAIRROS. INDICAÇÃO Nº 020/2017 - AUTORIA 
DO VEREADOR CLAUDINEI CARLIS, QUE A PRESENTE SUBSCREVE COM 
RESPALDO NO ARTIGO 140 § 1O INCISO I DO REGIMENTO INTERNO DESTA 
CÂMARA, E SUBMETE AO CRIVO DE VOSSAS EXCELÊNCIAS A PRESENTE 
INDICAÇÃO, PROPOR AO EXMO. SR. REINALDO KRACHINSKI, MD. PREFEITO 
MUNICIPAL, INDICAR AO DEPARTAMENTO COMPETENTE ESTUDOS PARA 
REATIVAR O CONSELHO DE SEGURANÇA DO MUNICÍPIO. INDICAÇÃO Nº 
021/2017 - AUTORIA DO VEREADOR YURI RENAN DE M. CARDOSO CAIROS, QUE 
A PRESENTE SUBSCREVE COM RESPALDO NO ARTIGO 140 § 1O INCISO I DO 
REGIMENTO INTERNO DESTA CÂMARA, E SUBMETE AO CRIVO DE VOSSAS 
EXCELÊNCIAS A PRESENTE INDICAÇÃO, PROPOR AO EXMO. SR. REINALDO 
KRACHINSKI, MD. PREFEITO MUNICIPAL, INDICAR AO DEPARTAMENTO 
COMPETENTE DE ENGENHARIA CIVIL PARA ANALISAR OS DOIS SALÕES DA 
COMUNIDADE VILA RURAL PORTA DO CÉU, E ATUALIZAR A PLANTA DOS 
MESMOS DE ACORDO COM AS EXIGÊNCIAS DO CORPO DE BOMBEIROS. O 
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senhor Presidente Vereador Claudinei Carlis, concede a palavra aos Vereadores 
inscritos para o GRANDE EXPEDIENTE: O Senhor Presidente Vereador Claudinei 
Carlis, concede a palavra ao Vereador Wilson Akio Abe, cumprimentou o senhor 
Presidente, os senhores Vereadores e demais presentes e funcionários desta casa de 
lei e aqueles que nos acompanham pela internet. Falou da pauta de hoje dos 
requerimentos nº007/2017, nº0082017, nº009/2017, nº010/2017, manifestou voto é 
favorável aos requerimentos que estão em pauta, e quanto ao requerimento nº 007/2017 
de autoria do Vereador Wilson que requer do departamento competente a construção de 
duas faixas de pedrestes elevadas para travessia no nível das caçadas com as devidas 
sinalizações na Avenida Bandeirantes em ambos os sentido próximo ao cruzamento 
com a Rua Bueno e Silva, e próximo a área escolar do Projeto Cidadãos do Futuro, este 
pedido eu fiz um requerimento verbal em uma sessão anterior e hoje estou apenas 
formalizando por escrito, existe uma necessidade da gente tomar uma providência 
urgente na Avenida para a travessia das crianças porque não a nenhum redutor ali por 
perto e a gente vê que qualquer hora pode acontecer um acidente, então este  um 
requerimento  que requer uma certa urgência e precisamos de tomar uma providencia 
antes de acontecer alguma coisa, depois ai a gente vai ser muito criticado por não ter 
tomado nenhuma providências e já é uma reclamação antiga e acredito também que 
talvez a menos já outros Vereadores da gestão passada também já tem tocado neste 
assunto e eu tenho certeza que a gente vai juntamente com o Prefeito  e o Executivo 
nos vamos conseguir fazer alguma coisa para melhorar este cruzamento. E em relações 
as indicações de hoje nº015/2017, nº016/2017, nº017/2017, nº018/2017, nº019/2017, 
nº020/2017, nº021/2017 e nº022/2017, manifestou voto favorável às indicações que 
estão em pauta, e quanto à indicação nº015/2017 de autoria do Vereador Akio que 
indica ao departamento competente a elaboração de projeto de lei criando um Programa 
Municipal de Conservação de Solos em Pequenas Propriedades Rurais da Agricultura 
familiar no Município de Quarto Centenário, este é um projeto na verdade que sentia 
necessidade de intervir a favor dos pequenos proprietários porque muitos deles querem 
fazer conservação de solo em suas propriedades e não consegue contrar uma empresa 
para fazer uma base larga ou fazer qualquer tipo de serviço porque a quantidade de 
hora é muito pequena e ai acontece da empresa não despertar nem um tipo de interesse 
de realizar este serviço, hoje a janela para realizar este tipo de serviço são apenas dois 
meses então prefere executar estes serviços em propriedades maiores e o pequeno fica 
sempre para trás, eu acredito que já temos ai um esboço em relação a esta lei é uma lei 
feita com responsabilidade de não ter uma carga de custo muito alto para a Prefeitura 
nos estamos prevendo uma contra partida do proprietário para que ele pague o óleo 
diesel que vai ser utilizado nesta propriedade vamos também militar as horas que cada 
um tem direito que a gente possa atender maior número de proprietários possível e 
vamos limitar também o tamanho da área porque o objetivo é ajudar os pequenos, 
realmente os pequenos, então estamos fazendo uma lei, criando uma lei e peço o voto 
favorável dos nobres colegas porque estamos criando uma lei com responsabilidade 
procurando onerar menos possível o orçamento da Prefeitura e muito obrigado. O 
Senhor Presidente Vereador Claudinei Carlis, comunicou aos senhores Vereadores 
que foi retirado da pauta a indicação nº022/2017, e que não foi lido pelo senhor 
Secretário porque o Vereador Diogo não esta presente, então a indicação nº022/2017 
podem desconsiderar. O Senhor Presidente Vereador Claudinei Carlis, concede a 
palavra ao Vereador Elizeu de Almeida, cumprimentou o senhor Presidente, os 
senhores Vereadores e demais presentes e funcionários desta casa de lei e aqueles que 
nos acompanham pela internet. Falou que estava olhando todos os requerimentos e 
indicações no qual tem seu voto favorável, e quanto ao requerimento nº008/2017 de 
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minha autoria no qual já foi cobrado na outra gestão anterior sobre a construção de um 
Monumento Bíblico para o nosso Município, a gente vê que todas as entidades utilizam 
a bíblia, nos não pasmo nenhuma sessão sem ler um versículo bíblico, então nada mais 
justo do nosso Município ter um Monumento Bíblico, Rancho alegre tem, Moreira Sales 
tem e outros Municípios também tem, e para construir nos temos o Polaco que é um 
grande profissional e eu tenho certeza se ele colocar a mão para fazer o negócio vai 
focar bom como ele fez um grande trabalho como ele fez lá na creche e o Polaco tinha 
que trabalhar em Bandeirantes uns dias né para que deixar a nossa creche de lá bonita 
também, então nos temos pessoas capacitadas, então nos temos pessoas capacitadas 
para construir este Monumento Bíblico que é uma cobrança desde da gestão passada e 
que o Prefeito venha nos atender com todo carinho e que não só as minhas indicações e 
requerimentos mais de todos os Vereadores, porque todos os Vereadores trabalham 
para que Quarto Centenário ande cada vez melhor e muito obrigado. O Senhor 
Presidente Vereador Claudinei Carlis, concede a palavra ao Vereador Silvio 
Aparecido Bessani, cumprimentou o senhor Presidente, os senhores Vereadores e 
demais presentes e funcionários desta casa de lei e aqueles que nos acompanham pela 
internet. Falou que seu voto é favorável a todos os requerimento e indicações que estão 
na pauta. Falou que gostaria de esclarecer se foram colocados todos os bancos na 
praça e se estão todo lá, porque ficaram muito perto um do outro, então eu fiz uma 
indicação para o Prefeito porque as vezes os bancos estão todos lá na praça, mais ficou 
o lado esquerdo e direito sem os bancos, e os Munícipes estão me pedindo porque esta 
faltando bancos que antigamente tinham aqueles bancos usados com os nomes das 
empresas e doadores e agora esta falta banco nas laterais direita e esquerda, mais 
talvez os bancos estão na praça e não foram colocados no lugar certo, então esta é a 
indicação que estou fazendo para o Prefeito que venha viabilizar isto ai, e quanto a 
minha indicação referente tapa operação tapa buracos porque o asfalto esta no pátio 
então eu acredito que só falta o tempo hoje porque funcionários públicos competentes 
temos bastantes não temos suficiente para que faça o trabalho, então tenho certeza que 
eu o João da Agua  já esta afoito para tapar estes buracos na Avenida Paraná, então eu 
peço a colaboração de todos os Vereadores que venha aprovar esta indicação minha. O 
Senhor Presidente Vereador Claudinei Carlis, concede a palavra ao Vereador Yuri 
Renan de Moraes Cardoso Cairos, cumprimentou o senhor Presidente, os senhores 
Vereadores e demais presentes e funcionários desta casa de lei e aqueles que nos 
acompanham pela internet. Falou da pauta de hoje dos requerimentos nº007/2017, 
nº0082017, nº009/2017, nº010/2017, e fazendo uma observação nos temos três 
requerimentos no sentido de instalar redutores de velocidade, ou seja, quebra mola, 
então sugiro que a administração junto com órgão competente façam estudos das ruas 
que são necessários instalar estes redutores de velocidade, eu vejo aqui que desde o 
ano passado eu acompanhava as sessões e tinha Vereadores fazendo requerimento 
neste sentido, então para matar isso de uma vez só que fazem um estudo aonde é 
necessário instalar os redutores de velocidades. E referente às indicações nº015/2017, 
nº016/2017, nº017/2017, nº018/2017, nº019/2017, nº020/2017 e nº021/2017 falou que 
também é favorável, e fazendo uma observação no sentido na indicação nº016/2017 da 
operação tapa buraco eu também havia realizado uma indicação neste sentido 
principalmente da Avenida Paraná, e outra observação é na indicação nº019/2017 da 
plantação das arvores do Conjunto Novo Horizonte e Bela Vista é bom, ressaltar que 
esta incluso na licitação da empresa que venceu para fazer o asfalto lá nos conjuntos a 
plantação dessas árvores e se não me engano esperando o tempo apropriado para 
poder fazer a plantação dessas árvores mais esta incluso na licitação. E referente o 
Conselho de Segurança referente à reativação a gente vê a situação que diz respeito à 
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segurança é necessário, a gente vê pequenos furtos em residências até semana 
passada aconteceu um assassinato, então acredito que é uma boa indicação esta 
questão. Falou que fez uma indicação nº 021/2017 no qual a Vila Rural possui dois 
salões e no momento não podem usufruir daquele salão porque o bombeiro eles exigem 
e fazem uma serie de exigências quando o espaço físico passa de cem metros 
quadrados, e no momento lá a Vila Rural, uma questão que eles levantavam fundos, 
dinheiro, esta aqui o Presidente Ademar era a festa na Vila Rural, como o salão não esta 
apropriado conforme as normas do bombeiro não tem alvará para a liberação para poder 
realizar as festas, então peço para que o Poder Executivo encaminhe o nosso 
engenheiro e que faça a readaptação e ver o que é necessário fazer necessário o que 
tem que fazer onde tem que fazer porta e na onde que não deve para eles votar a 
realizar as festas deles lá. E outra indicação que fiz também Ademar aproveitando que 
você esta aqui mais vai vir na próxima sessão diz respeito ao campo de futebol para a 
Prefeitura usar a estrutura que tinha aqui no campo Estádio Municipal os palanques e os 
alambrados colocar lá na Vila Rural. O Senhor Presidente Vereador Claudinei Carlis, 
concede a palavra ao Vereador Alécio Magão, cumprimentou o senhor Presidente, os 
senhores Vereadores e demais presentes e funcionários desta casa de lei e aqueles que 
nos acompanham pela internet. Falou que seu voto é favorável aos quatro 
requerimentos e demais indicações, hoje não fiz nenhuma uma indicação, mais tenho 
certeza que as indicações dos colegas são muito importante para o nosso Município, eu 
tenho certeza que eles estão trabalhando sempre junto com nos para melhoria deles. O 
Senhor Presidente Vereador Claudinei Carlis, concede a palavra ao Vereador Ennio 
Alves Farias, cumprimentou o senhor Presidente, os senhores Vereadores e demais 
presentes e funcionários desta casa de lei e aqueles que nos acompanham pela 
internet. Falou que é favorável aos requerimentos de nº007/2017, nº0082017, 
nº009/2017, nº010/2017, e também é favorável as indicações de nº015/2017, 
nº016/2017, nº017/2017, nº018/2017 de autoria minha referente colocação de cascalho 
de cascalho próximo à propriedade do senhor Nelson Batista, nº019/2017, referente o 
plantio de árvores no Conjunto Novo Horizonte e Bela Vista, pois foi feito o asfalto e esta 
faltando às árvores, nº020/2017 e nº021/2017, e o nº022/2017 o Vereador Diogo não 
esta então não foi lido. Desejou boa noite e boa semana a todos. O senhor Presidente 
Vereador Claudinei Carlis, solicita ao Senhor Vice Presidente Vereador Yuri Renan 
de Moraes Cardoso Cairos, assuma os trabalhos para que possa fazer o uso da 
palavra. O Senhor Presidente Vereador Yuri Renan de Moraes Cardoso Cairos, 
concede a palavra ao Vereador Claudinei Carlis, cumprimentou o senhor Presidente, 
os senhores Vereadores e demais presentes e funcionários desta casa de lei e aqueles 
que nos acompanham pela internet. Falou que veio dizer que é favorável aos 
requerimentos e indicações dos nobres amigos. Falou também do seu requerimento 
nº009/2017 que solicita a construção de quebra molas redutores de velocidade na Rua 
Santo Antônio Gasparoto do Bairro Conjunto Pioneiros aqui atrás, é a última Rua lá 
descendo então tem um cruzamento e muitas pessoas que saem da cidade que vai 
Goioerê, alguns passam por ali e também é um lugar que pode acontecer algum 
acidente, então antes que aconteça  a gente esta ai fazendo nosso requerimentos e 
pedindo para os nobres amigos que nos apoiem na preposição e que o Prefeito execute 
também, que não adianta nada nos aprovarmos aqui e o requerimento ficar aqui nesta 
casa de lei, e eu tenho certeza como outros Vereadores também pede redutor de 
velocidade o Prefeito vai estar analisando o nosso pedido e vai estar dando a reposta 
conveniente a todos. E quanto a minha indicação nº020/2017ets a gente tem que bater 
muito em cima porque nossa segurança, segurança do Município e nossa comarca esta 
bem debilitada, nossa polícia militar não tem carro próprio, caro próprio que eu digo é 
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carros bons para poder estar fazendo trabalho, a polícia militar não tem, a polícia 
rodoviária não tem e a polícia civil também não tem, investigadores estão faltando na 
nossa comarca que é o que trabalha em nosso Município e a semana passada uma 
tragédia no nosso Município que todos ficaram sentido uma pessoa amiga de todo 
mundo, foram assaltar e acabaram fazendo um latrocínio, acabaram matando uma 
pessoa um pai de família e um amigo de todos nos, então venho aqui indicar para o 
departamento competente que faça estudo para reativar o nosso Conselho de 
Segurança do nosso Município, este concelho de segurança é o que vai estar c obrando 
do Prefeito, e que o Prefeito vai estar cobrando do nosso Deputado, do Comandante e 
do nosso Juiz, enfim de toda base de segurança de nossa Comarca, estive conversando 
com nosso advogado nesta semana e o nosso Advogado da Câmara esta ai presente e 
esta é uma preocupação muito grande do nossos Juiz porque nos estamos a mercê dos 
bandidos  pode se dizer em quanto os  policiais estão com tinta e oito eles estão sei lá 
do que, este dias tinha um policial fazendo ronda a pé por que não tinha carro para 
poder usar, então esta é uma indicação que faço aqui em nosso Munícipio e espero que 
outros Vereadores de outros Munícipio da Comarca e que nos possamos ter mais 
segurança em nossa casa, nas ruas, nos locais sociais aonde a gente tiver, no mais sou 
favorável em todas as indicações e requerimentos. O senhor Presidente Vereador 
Claudinei Carlis, passou para a ORDEM DO DIA: consta, REQUERIMENTO Nº 
007/2017 – AUTORIA DO VEREADOR WILSON AKIO ABE, QUE O PRESENTE 
SUBSCREVE, REQUER DA MESA LEGISLATIVA QUE APÓS CUMPRIDAS AS 
FORMALIDADES REGIMENTAIS DEPOIS DE OUVIDO O SOBERANO PLENÁRIO 
SEJA ENCAMINHADO EXPEDIENTE AO EXMO. SR. REINALDO KRACHINSKI, MD. 
PREFEITO MUNICIPAL. REQUERER AO DEPARTAMENTO COMPETENTE PARA 
CONSTRUIR NA AV. BANDEIRANTES EM AMBOS OS SENTIDOS, DUAS FAIXAS 
DE PEDESTRES ELEVADAS PARA TRAVESSIA NO NÍVEL DAS CALÇADAS COM 
AS DEVIDAS SINALIZAÇÕES, PRÓXIMO AO CRUZAMENTO COM A RUA BUENO E 
SILVA, E PRÓXIMO À ÁREA ESCOLAR DO PROJETO CIDADÃOS DO FUTURO. 
Colocado em discussão e votação, aprovado por unanimidades de votos. 
REQUERIMENTO Nº 008/2017 – AUTORIA DO VEREADOR ELIZEU DE ALMEIDA, 
QUE O PRESENTE SUBSCREVE, REQUER DA MESA EXECUTIVA, QUE 
CUMPRIDAS AS FORMALIDADES REGIMENTAIS DEPOIS DE OUVIDO O 
SOBERANO PLENÁRIO SEJA ENCAMINHADO EXPEDIENTE AO EXMO. SR. 
REINALDO KRACHINSKI, MD. PREFEITO MUNICIPAL. SOLICITANDO JUNTO AO 
DEPARTAMENTO COMPETENTE A CONSTRUÇÃO DE UM MONUMENTO BÍBLICO 
PARA O NOSSO MUNICÍPIO. Colocado em discussão e votação, aprovado por 
unanimidades de votos. REQUERIMENTO Nº 009/2017 – AUTORIA DO VEREADOR 
CLAUDINEI CARLIS, QUE O PRESENTE SUBSCREVE, REQUER DA MESA 
EXECUTIVA, QUE CUMPRIDAS AS FORMALIDADES REGIMENTAIS DEPOIS DE 
OUVIDO O SOBERANO PLENÁRIO SEJA ENCAMINHADO EXPEDIENTE AO EXMO. 
SR. REINALDO KRACHINSKI, MD. PREFEITO MUNICIPAL. SOLICITANDO JUNTO 
AO DEPARTAMENTO COMPETENTE A CONSTRUÇÃO DE REDUTORES DE 
VELOCIDADE (QUEBRA-MOLAS) NA RUA SANTO ANTÔNIO GASPAROTO, 
BAIRRO CONJUNTO PIONEIROS. Colocado em discussão e votação, aprovado por 
unanimidades de votos. REQUERIMENTO Nº 010/2017 – AUTORIA DO VEREADOR 
YURI RENAN DE M. CARDOSO CAIROS, QUE O PRESENTE SUBSCREVE, 
REQUER DA MESA EXECUTIVA, QUE CUMPRIDAS AS FORMALIDADES 
REGIMENTAIS DEPOIS DE OUVIDO O SOBERANO PLENÁRIO SEJA 
ENCAMINHADO EXPEDIENTE AO EXMO. SR. REINALDO KRACHINSKI, MD. 
PREFEITO MUNICIPAL. SOLICITANDO JUNTO AO DEPARTAMENTO COMPETENTE 
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A CONSTRUÇÃO DE REDUTOR DE VELOCIDADE (QUEBRA-MOLAS) NA RUA 
JUSCELINO PEREIRA DOS SANTOS, BAIRRO RESIDENCIAL NOVO HORIZONTE. 
Colocado em discussão e votação, aprovado por unanimidades de votos. 
INDICAÇÃO Nº 015/2017 - AUTORIA DO VEREADOR WILSON AKIO ABE, QUE A 
PRESENTE SUBSCREVE COM RESPALDO NO ARTIGO 140 § 1O INCISO I DO 
REGIMENTO INTERNO DESTA CÂMARA, E SUBMETE AO CRIVO DE VOSSAS 
EXCELÊNCIAS A PRESENTE INDICAÇÃO, PROPOR AO EXMO. SR. REINALDO 
KRACHINSKI, MD. PREFEITO MUNICIPAL, INDICAR AO DEPARTAMENTO 
COMPETENTE A ELABORAÇÃO DE PROJETO DE LEI CRIANDO UM PROGRAMA 
MUNICIPAL DE CONSERVAÇÃO DE SOLOS EM PEQUENAS PROPRIEDADES 
RURAIS DA AGRICULTURA FAMILIAR NO MUNICÍPIO DE QUARTO CENTENÁRIO. 
Colocado em discussão e votação, aprovado por unanimidades de votos. 
INDICAÇÃO Nº 016/2017 - AUTORIA DO VEREADOR SILVIO APARECIDO BESSANI, 
QUE A PRESENTE SUBSCREVE COM RESPALDO NO ARTIGO 140 § 1O INCISO I 
DO REGIMENTO INTERNO DESTA CÂMARA, E SUBMETE AO CRIVO DE VOSSAS 
EXCELÊNCIAS A PRESENTE INDICAÇÃO, PROPOR AO EXMO. SR. REINALDO 
KRACHINSKI, MD. PREFEITO MUNICIPAL, INDICAR AO DEPARTAMENTO 
COMPETENTE REALIZAR SERVIÇOS DE TAPAR BURACOS NAS RUAS E 
AVENIDAS DE NOSSO MUNICÍPIO, PRINCIPALMENTE NA AV. PARANÁ, E NOS 
DISTRITOS SE NECESSÁRIO FOR. Colocado em discussão e votação, aprovado 
por unanimidades de votos. INDICAÇÃO Nº 017/2017 - AUTORIA DO VEREADOR 
SILVIO APARECIDO BESSANI, QUE A PRESENTE SUBSCREVE COM RESPALDO 
NO ARTIGO 140 § 1O INCISO I DO REGIMENTO INTERNO DESTA CÂMARA, E 
SUBMETE AO CRIVO DE VOSSAS EXCELÊNCIAS A PRESENTE INDICAÇÃO, 
PROPOR AO EXMO. SR. REINALDO KRACHINSKI, MD. PREFEITO MUNICIPAL, 
INDICAR AO DEPARTAMENTO COMPETENTE A COLOCAÇÃO DE MAIS BANCOS 
NA PRAÇA PÚBLICA LUIZ DE PAOLI DA IGREJA MATRIZ. Colocado em discussão 
e votação, aprovado por unanimidades de votos. INDICAÇÃO Nº 018/2017 - AUTORIA 
DO VEREADOR ENNIO ALVES FARIAS, QUE A PRESENTE SUBSCREVE COM 
RESPALDO NO ARTIGO 140 § 1O INCISO I DO REGIMENTO INTERNO DESTA 
CÂMARA, E SUBMETE AO CRIVO DE VOSSAS EXCELÊNCIAS A PRESENTE 
INDICAÇÃO, PROPOR AO EXMO. SR. REINALDO KRACHINSKI, MD. PREFEITO 
MUNICIPAL, INDICAR AO DEPARTAMENTO COMPETENTE A MANUTENÇÃO DA 
ESTRADA E A COLOCAÇÃO DE CASCALHO PRÓXIMO A PROPRIEDADE DO 
SENHOR NELSON BATISTA. Colocado em discussão e votação, aprovado por 
unanimidades de votos. INDICAÇÃO Nº 019/2017 - AUTORIA DO VEREADOR ENNIO 
ALVES FARIAS, QUE A PRESENTE SUBSCREVE COM RESPALDO NO ARTIGO 140 
§ 1O INCISO I DO REGIMENTO INTERNO DESTA CÂMARA, E SUBMETE AO CRIVO 
DE VOSSAS EXCELÊNCIAS A PRESENTE INDICAÇÃO, PROPOR AO EXMO. SR. 
REINALDO KRACHINSKI, MD. PREFEITO MUNICIPAL, INDICAR AO 
DEPARTAMENTO COMPETENTE O PLANTIO DE ÁRVORES NOS BAIRROS NOVO 
HORIZONTE E BELA VISTA. DIANTE DO EXPOSTO E DA NECESSIDADE SOLICITO 
AOS DEMAIS VEREADORES PARA APOIAREM ESTA INDICAÇÃO NO SENTIDO DE 
ATENDER ESTA REIVINDICAÇÃO DOS MUNÍCIPES DOS REFERIDOS BAIRROS. 
INDICAÇÃO Nº 020/2017 - AUTORIA DO VEREADOR CLAUDINEI CARLIS, QUE A 
PRESENTE SUBSCREVE COM RESPALDO NO ARTIGO 140 § 1O INCISO I DO 
REGIMENTO INTERNO DESTA CÂMARA, E SUBMETE AO CRIVO DE VOSSAS 
EXCELÊNCIAS A PRESENTE INDICAÇÃO, PROPOR AO EXMO. SR. REINALDO 
KRACHINSKI, MD. PREFEITO MUNICIPAL, INDICAR AO DEPARTAMENTO 
COMPETENTE ESTUDOS PARA REATIVAR O CONSELHO DE SEGURANÇA DO 
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MUNICÍPIO. Colocado em discussão e votação, aprovado por unanimidades de votos. 
INDICAÇÃO Nº 021/2017 - AUTORIA DO VEREADOR YURI RENAN DE M. 
CARDOSO CAIROS, QUE A PRESENTE SUBSCREVE COM RESPALDO NO ARTIGO 
140 § 1O INCISO I DO REGIMENTO INTERNO DESTA CÂMARA, E SUBMETE AO 
CRIVO DE VOSSAS EXCELÊNCIAS A PRESENTE INDICAÇÃO, PROPOR AO EXMO. 
SR. REINALDO KRACHINSKI, MD. PREFEITO MUNICIPAL, INDICAR AO 
DEPARTAMENTO COMPETENTE DE ENGENHARIA CIVIL PARA ANALISAR OS 
DOIS SALÕES DA COMUNIDADE VILA RURAL PORTA DO CÉU, E ATUALIZAR A 
PLANTA DOS MESMOS DE ACORDO COM AS EXIGÊNCIAS DO CORPO DE 
BOMBEIROS. Colocado em discussão e votação, aprovado por unanimidades de 
votos. O senhor Presidente Vereador Claudinei Carlis, concede a palavra aos 
Vereadores inscritos para a EXPLICAÇÃO PESSOAL: O Senhor Presidente Vereador 
Claudinei Carlis, concede a palavra ao Vereador Wilson Akio Abe, falou que retornou 
para fazer um convite à população que no dia trinta de abril estaremos realizando a 
Festa do Frango eu gostaria que as pessoas participassem mais, e o que eu vejo são 
pessoas do nosso Município criticando sem nunca ter comparecido e sem nunca ter 
prestigiado, então quando for criticar que pelo menos faça com conhecimento de causa, 
e mais vez quero convidar que as pessoas participem porque o franco é muito bom, e 
também as pessoas falam esta muito caro, é o preço de todos os pratos típicos dos 
Municípios da região gira em torno de trinta e cinco reais, e trinta e cinco reais quando a 
gente faz a conta, por exemplo, de um cigarro que a gente fuma para sustentar nossos 
vícios, tinta e cinco reais não dá nem pra uma semana, então não é tão caro assim da 
sim para a gente prestigiar os eventos do nosso Município, assim como a questão dos 
concelhos no qual o Vereador Claudinei propondo a reativação do Conselho Municipal 
de Segurança, nos precisamos mais de nossa participação dos nossos Munícipes na 
questão desses conselhos, e muito importante e faz também parte das exigências da lei 
federal que a gente possa ser contribuída com os projetos e com as emendas e com 
recursos públicos nos precisamos ter também os concelhos ativos, então fique aqui o 
meu convite para todos os Munícipes para que tenha uma participação mais efetiva 
dentro das atividades dentro do Município, muito obrigado e boa noite a todos. O Senhor 
Presidente Vereador Claudinei Carlis, concede a palavra ao Vereador Elizeu de 
Almeida, falou que retornou para falar sobre a indicação do Vereador Claudinei sobre a 
segurança é bom lembrar que nos tivemos em Curitiba, os Vereadores Ennio e Alécio 
estavam juntos e o Prefeito fez um pedido de duas viaturas, uma para a polícia militar e 
uma para a polícia rodoviária, a da polícia militar já esta garantida e para a policia 
rodoviária estão vendo o que pode ser feito, e outra coisa que quero dizer que os 
Vereadores é o parachoque, e hoje de manhã eu passei na Comunidade de 
Bandeirantes e tinha uma pessoa lá e me chamou e falou ai Elizeu cadê minhas pedras 
e eu falei pra ele rapaz nos estamos cobrando e que tem coisas é de vagar mesmo e 
tem coisas que demora, e ele falou assim pra mim é na época da campanha vocês vem 
igual um cachorrinho manso pedir votos e agora não quer atender nos, e eu falei meu 
amigo não é do jeito que a gente quer eu não tenho patrola, eu não tenho caminhão, eu 
não tenho pacarregadeira e não tenho retrocavadeira, eu não tenho nada disso e muito 
menos o cascalho, o que posso fazer cobrar    os órgãos competente, amis as pessoas 
vem com palavras agressivas achando que os Vereadores tem todo poder para fazer as 
coisas na hora que querem, semana passada eu falei deum pessoa que me ligou 
pedindo estrada falou que já tinha dois dias e até agora não tinha resolvido o problema e 
agora hoje novamente a pessoa veio nos atacando, claro que eu falei na semana 
passada se nos tivéssemos condições de ir lá e fazer na hora, com certeza nos ia fazer, 
ninguém gosta de ser chamado de Vereador enrolão, de cachorro ninguém gosta eu 
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sempre falo o seguinte, estes dias estava no bar e me falaram assim porque na época 
da campanha vocês passam pedindo voto e não passam de novo, a gente passa 
pedindo voto e depois que a gente se elegeu nos estamos a disposição do povo para 
eles procurar nos, eu acho que Vereador nenhum vai se esconder do povo eu nunca me 
escondi de ninguém, e toda hora que me procurar eu estou a disposição, nos temos 
sessão todas as segundas feiras, tem muitos nem pela internet acompanha, então nos 
estamos aqui para trabalhar para o Município e não é possível a gente passar em todas 
as casas, não é possível e não vai ter como a gente fazer isto, nem para pedir voto eu 
passei em todas as casas não vou passar neste mandato e não vou conseguir passar 
também, visito as Comunidade como estive na Vila Rural semana passada, algumas 
comunidades a gente passa visita e não tem como ir em todas as casa, mais o Vereador 
esta aqui para ser cobrado, mais que venha cobrar com educação e respeito, do jeito 
que a gente trata as pessoas queremos ser tratados também nos não  temos culpa da 
roubalheira que esta lá pra cima, nos não temos culpa do que acontece lá no Palácio, 
então as pessoas muitos estão desacreditando nos políticos porque se baseiam em 
políticos desonestos, então tem que analisar cada Vereador e cada político do nosso 
Município  e tratar com todo respeito e muito obrigado. O Senhor Presidente Vereador 
Claudinei Carlis, concede a palavra ao Vereador Silvio Aparecido Bessani, falou que 
veio agradecer os agricultores que veem empenhando em doar os cascalhos para o 
Município de suas propriedades, o Akio foi Secretário da Agricultura e viu como foi difícil 
trabalhar com cascalho em nosso Município, mais por motivo de doação, então estão 
hoje esta trabalhando com precinho mínimo de caminhões igual esta falando agora o 
Elizeu que a cobrança é muito grande, então amanhã acaba o do Keller que eu estive lá 
acompanhando o trabalho deles e eles não vão doar um caminhão de cascalho pra 
ninguém só pra as propriedades deles, então eu não sei é direito deles, a Prefeitura esta 
entrando com maquinários que já foi prometido em granjas de frango então nos temos 
compromisso de fazer trabalho, então nos temos de fazer este trabalho eu sou Walter 
Chalfrer ele doou mais de mil caminhões de pedras para a estrada Porto Três, está lá 
hoje pronta e o que acontece hoje estão criticando porque tem muitas pedras soltas fui 
no Porto Cinco está ciente que a pedra esta solta, entendeu, se não chover esta pedra 
não assenta nem que queira, já não afunda mais nem com chuva, imagine sem chuva 
né, porquê o nosso rolo infelizmente não é um rolo próprio para pedra e nem  para 
cascalho e infelizmente tem também este trabalho que ninguém sabe disso, então a 
gente vem comentando vem e cascalhando mais não vem afundando esta pedra 
conforme precisa então fico muito agradecido com estas pessoas que estão doando 
pedra  e paciência para quem esta na estrada de cascalho hoje e se não chover não tem 
como bater estas pedras, então desde já que é lambada daqui lambada dali e a estrada 
não presta mais infelizmente é o que esta acontecendo, então se chover daqui pro final 
de semana tem dois rolos agora e deve fazer um trabalho meio extenso ai, agradeceu a 
todos, obrigado e o boa semana e boa noite a todos. O Senhor Presidente Vereador 
Claudinei Carlis, concede a palavra ao Vereador Yuri Renan de Moraes Cardoso 
Cairos, falou que retornou na explicação e até mostrei para o Vereador Silvio que a 
minha explicação pessoal e a mesma questão dele sobre as pedras soltas, e esta 
semana que passou estive na Vila Rural a gente constatou lá que as pedras irregulares 
que foram implementadas estão soltas, então o pessoal de lá também pediu e eu até 
comentei e quanto não chover e esta marcando chuva a partir de quarta feita e tem dois 
rolos, então que passe o rolo lá na Vila Rural e eu fui no Mauro Carlucci no final de 
semana no sábado em comemoração ao matrizeiro  que fez lá um almoço, e na estrada 
estava vindo com meu Tio, a gente encontrou um agricultor  com o pneu estourado e 
rasgado até e chegando lá a gente se encontrou no almoço e ele falou olha Yuri vê o 
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que vocês podem fazer ai, com essas pedras soltas a gente foi aqui por dentro e rasgou 
o pneu da minha camioneta a gente a até encontrou ele lá e perguntei já trocou e elas 
disse que já, então assim que chover aproveitar e passar o rolo compressor nestas 
pedras que estão soltas, desejou a todos uma excelente semana e que Deus nos 
abençoe. O Senhor Presidente Vereador Claudinei Carlis, concede a palavra ao 
Vereador Alécio Magão, falou que domingo nos estivemos lá na ponte do Rio Piquiri no 
qual teve a soltura de sessenta mil peixes, com o empenho da Copacol que esta 
ajudando cada vez mais fortalecer e restaurar os peixes do nosso Rio, e o projeto deles 
para o próximo ano é soltar mais de cem mil peixes a Prefeitura esta vendo se consegue  
através da Copacol, agradeceu a presença de todos e boa noite. O Senhor Presidente 
Vereador Claudinei Carlis, concede a palavra ao Vereador Ennio Alves Farias, falou 
a respeito das pedras soltas, nos Vereadores temos que pegar um pouco mais firme, e 
tem chuva boa que estão perdendo e demora chover e quando chover às vezes o rolo 
não vai e a reclamação esta grande par Vila Rural e umas parte lá no Mauro, e a nossa 
equipe viu senhor Presidente vamos chegar ali e falar com a equipe do barracão, e toda 
chuva que dá aproveitar dois três dias não faz mais ai não consegue mais afundar as 
pedras né, então eu peço a nossa equipe nos Vereadores não só eu, mais nos todos 
pegar mais firme para poder ver este lado ai porque reclamações esta grande é uma 
coisa simples e desde que chove e no outro dia vai lá, em dois três dias faz um monte 
de serviço faz uma parte e outro dia faz outra só não ode perder a chuvada, choveu não 
fez perdeu, dois três dias não vale mais nada ir lá, então sou favorável as matérias que 
estão na pauta. Desejou boa noite e que Deus abençoe a semana de cada um. O 
senhor Presidente Vereador Claudinei Carlis, solicita ao Senhor Vice Presidente 
Vereador Yuri Renan de Moraes Cardoso Cairos, assuma os trabalhos para que 
possa fazer o uso da palavra. O Senhor Presidente Vereador Yuri Renan de Moraes 
Cardoso Cairos. concede a palavra ao Vereador Claudinei Carlis, falou que voltou 
para dizer às pessoas que estão nos ouvindo pela internet que é o meio que nos temos 
aqui para divulgando os nossos trabalhos que sempre a gente vai pedir a questão de 
cascalho, na questão de passar o rolo e na questão de arrumar a estrada no qual isto é 
um problema que é continuo em todos os Municípios, isto é uma coisa que a gente tem 
que acostumar e lutar pelas pessoas quem nos pedem, nos somos o parachoque igual o 
Vereador Elizeu disse, falou que o senhor Mauro do Caracol veio pedir para mim a 
questão do rolo para passar na estrada dele, eu falei com Cido não sei se foi executado 
o trabalho ainda e que todos os Vereadores estão aqui sempre para defender a todos e 
a todas as estradas Municipais e que sejam feita estas readequações e conservações 
das estradas e a conservação das estradas. Parabenizou também no qual esta semana 
tivemos o lançamento da nossa Festa do Frango Invertebrado, falou a todos que pelo 
que a gente vê vai ser uma festa brilhante que esta sendo bem divulgado o trabalho do 
Lenilson o trabalho do Prefeito e de todos que são da comissão e também o apoio dos 
Vereadores para que aconteça esta Festa e que no Município seja um ícone para a 
região toda e que sirga de base e muito obrigado. Não havendo mais nada a ser 
tratado o senhor Presidente Claudinei Carlis, declara encerrada a presente reunião, 
em seguida solicita a lavratura da presente ata que será levada à apreciação do 
Soberano Plenário. 
 
Edifício da Câmara Municipal de Quarto Centenário, Estado do Paraná, em 03 de Abril 
2.017. 
 
 
CLAUDINEI CARLIS                                                           ENNIO ALVES FARIAS  
     PRESIDENTE                                                        SECRETÁRIO 


